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Zusammenfassung

        
Wir haben die Wertigkeit der Fibrin(ogen)-spaltprodukte (FSP) als Tumormarker beim Blasenkarzinom an 42 Patienten mit der zystoskopischen Diagnose eines Blasentumors untersucht. Bei 32 Patienten konnte ein Tumor histologisch gesichert werden. Lediglich bei 4 Tumorpatienten waren FSP im Harn nachweisbar. Dies entspricht einer Sensitivität von 12,5 % und ist damit der herkömmlichen Zytologie deutlich unterlegen. FSP sind nach unseren Ergebnissen kein brauchbarer Tumormarker für die Nachsorge beim Blasenkarzinom.


      
        
Abstract

        
The value of urinary fibrin(ogen) split products (fsp) was studied in 42 patients with bladder tumour. In 32 patients the cystoscopic diagnosis was confirmed histologically. In only 4 patients fsp were found in the urine. The sensitivity in this series was 12.5 %, which is far below the sensitivity of conventional cytology. The authors conclude, that urinary fsp are of no use in the diagnosis and follow up of bladder cancer patients.
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